
La Provincia de Buenos 
Aires, a través de la Sub-
secretaría de Recursos 
Hídricos del Ministerio de 
Infraestructura y Servicios 
Públicos, en el marco de 
la Mesa de Riesgo Hídri-
co, continúa avanzando 
con la publicación de los 
Mapas de Peligrosidad de 
diferentes cuencas de la 
Provincia con el objetivo 
de generar percepción del 
riesgo a la comunidad.

Los nuevos mapas que 
se pueden ver en  gba.
gob .a r / r i e s g o h id r i co 
muestran el nivel de peli-

grosidad dividido en 3 zo-
nas de la Cuenca del Río 
Reconquista.

• Zona 1: Partidos: Ti-
gre, San Isidro, Malvinas 
Argentinas y San Fernan-
do.

• Zona 2: Partidos: Mo-
reno, Hurlingham, Itu-
zaingó, Tres de Febrero, 
San Martín, San Miguel y 
Tigre.

• Zona 3: Partidos: Mo-
reno, Ituzaingó y San Mi-
guel.

Cada uno de ellos cuen-

ta con la posibilidad de 
descargar y llegar a una 
impresión de Escala de A1 
para que pueda ser utili-
zado como herramienta 
en la gestión del riesgo 
hídrico de los gobiernos 
locales.

Cabe destacar que la 
página es una de las he-
rramientas que el Go-
bierno de la Provincia de 
Buenos Aires pone a dis-
posición bajo el lema “Co-
nocer para cuidarse”, en 
el marco de las acciones 
preventivas y de concien-
tización sobre el fenóme-

no climático El Niño.
Al respecto el Subsecre-

tario de Recursos Hídricos, 
Guillermo Jelinski, expre-
só: “Desde el 22 de marzo 
que lanzamos la mesa lo 
reiteramos: la prevención 
es la mejor herramienta 
para estar preparados 
ante fenómenos climáti-
cos en zonas vulnerables. 
Todos los días desastres se 
suceden en todo el mun-
do y Argentina no es la 
excepción”.

Y agregó: “Seguimos 
avanzando con las he-
rramientas de mapeo de 

peligrosidad por cuencas 
porque tener identifica-
das las zonas de mayor 
riesgo por exceso hídrico 
permite generar planes 
y políticas de reducción 
de riesgos más eficientes. 
Instamos además a que 
los gobiernos locales tra-
bajen con las comunida-
des sus planes de riesgo 
ya que tenerlos pero no 
informarlos es lo mismo 
que no tenerlos”. 

Cabe destacar que la 
Mesa de Riesgo Hídrico 
tiene como objetivo siste-
matizar las herramientas 

destinadas a mitigar los 
efectos de los excedentes 
hídricos y colaborar para 
atender a las respuestas 
en coordinación con la 
Subsecretaría de Emer-
gencias del Ministerio de 
Seguridad de la Provincia 
y los organismos que lo 
requieran.

Asimismo, la mesa tie-
ne una función preven-
tiva, pero se necesita la 
participación de los mu-
nicipios elaborando sus 
diagnósticos y respecti-
vos planes de contingen-
cias.
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La Provincia suma los mapas 
de peligrosidad de la Cuenca 
del Río Reconquista  
Para interiorizarse sobre el nivel de riesgo y tomar conciencia, los 
vecinos y vecinas pueden visitar en gba.gob.ar/riesgohidrico.
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De esta forma, se es-
tán transformando más 
de 60 cuadras, entre las 
que se destacan las del 
Centro Comercial de Villa 
Martelli, al que asistió la 
intendenta Soledad Mar-
tínez para dar a conocer 
el progreso.

“El de Villa Martelli es 
uno de los centros co-
merciales que estamos 
renovando integralmen-
te. Estamos cambiando 
las veredas, arreglando 

rampas para personas 
con discapacidad, los 
cordones, el asfalto y la 
iluminación, y se estarán 
sumando más agentes de 
seguridad”, comenzó de-
tallando Martínez sobre 
los aportes del municipio 
en materia de obra públi-
ca.

“Esta es una reforma 
integral en Villa Martelli, 
pero lo estamos hacien-
do en todos los centros 
comerciales de Vicen-

te López. Estuvimos en 
Munro sobre la Avenida 
Vélez Sarsfield, también 
en Florida, en Olivos y en 
un par de meses también 
en La Lucila. No queremos 
frenar todas las obras que 
venimos haciendo y esta-
mos contentos de poder 
ayudar a los comerciantes 
y ver que las obras son 
bien recibidas”, agregó la 
jefa comunal sobre todos 
los barrios que fueron re-
modelados en el último 

período. 
“Son muchas las cua-

dras que estamos hacien-
do en cada rincón de Vi-
cente López, queremos 
que todo esté más lindo 
y más seguro. Estas obras 
que mejoran el espacio 
público también ayudan 
a los comerciantes. Si 
nosotros arreglamos el 
espacio público desde el 
municipio, ellos también 
mejoran los locales y te-
nemos un lugar más lindo 

para todos”, concluyó So-
ledad Martínez.

El plan contempla tam-
bién nuevas obras de re-
novación en los barrios 
de Olivos, en la calle Ri-
cardo Gutiérrez entre 
Garay y Wineberg; Flori-
da, en la calle San Martín 

entre Caseros y Warnes; 
Villa Martelli, en la calle 
Laprida entre Uruguay y 
Franklin; Florida Oeste, 
en la calle San Martín en-
torno vías FC Belgrano; 
Vicente López, en la calle 
Roca entre Cruz y Av. Del 
Libertador.

Soledad Martínez presentó la renovación del 
Centro Comercial Villa Martelli
El municipio de Vicente López continúa con el plan de mejoras del espacio público para aliviar la 
circulación, hacer las veredas más seguras y favorecer a los comercios del barrio.

15 de Septiembre:  Día Internacional de la Democracia



La Cámara de Diputa-
dos de la Nación aprobó 
el proyecto de ley para la 
creación de la Universi-
dad del Delta (UNDelta), 
con 139 votos afirmati-
vos, 74 negativos y una 
abstención. El proyecto 
había obtenido dicta-
men el 25 de agosto de 
2022 en una reunión 
conjunta entre las co-
misiones de Educación y 
Presupuesto y Hacienda.

La iniciativa presenta-
da por el actual ministro 
de Economía y candidato 
a presidente por Unión 
por la Patria, Sergio Mas-
sa, junto a la diputada 
nacional Alicia Aparicio 
contempla la creación 
de una Casa de Altos Es-
tudios que tendrá sede 
en Tigre, San Fernando y 
Escobar.

“Ampliar la oferta edu-
cativa a nuestras vecinas 
y vecinos ha sido nuestro 
objetivo, así como po-
tenciar el desarrollo de 
los tres municipios y su 

zona de influencia”, afir-
mó Alicia Aparicio cuan-
do le fue dada la palabra 
en la sesión de hoy.

La legisladora sanfer-
nandina también seña-
ló que la creación de 
UNDelta representa un 
“cambio trascendental y 
cualitativo desde el pun-
to de vista social, indus-
trial y productivo para la 
zona”.

La UNDelta estará 
orientada en Tecnología, 
Ambiente, Actividad Na-
val y Turismo y contará 
con una oferta de carre-
ras con salida laboral rá-
pida, que se define como 
de vital importancia en 
el futuro de la industria 
4.0. “El hecho de contar 
con una carrera universi-
taria sin duda beneficia a 
quien la puede realizar, 
pero más beneficia a la 
comunidad toda. Esta es 
la premisa fundamental 
que obliga a los Estados, 
de manera solidaria, a fi-
nanciar la educación su-

perior”, explicó Aparicio.
La diputada nacional 

resaltó el esfuerzo que 
realizan actualmente los 
municipios a través de 
sus centros universita-
rios para que haya ofer-
ta educativa superior en 
la zona, aunque en la 
mayoría de los casos no 
es posible acercar las ca-
rreras de grado de forma 
completa y tampoco te-
ner en cuenta la realidad 
de los distritos. Frente a 
esto “podemos decir que 
la creación de UNDelta 
aportará a la consolida-
ción de un sistema edu-
cativo integral para la 
región”, dijo Aparicio.

El proyecto fue presen-
tado por primera vez en 
el año 2020 por el en-
tonces Presidente de la 
Cámara de Diputados, 

Sergio Massa, junto a la 
diputada nacional Alicia 
Aparicio y en enero de 
este año se incorporó al 
temario de extraordina-
rias, pero finalmente no 
tuvo tratamiento en ese 
momento. Durante el 
2021 obtuvo dictamen 
favorable del Consejo 
Interuniversitario Nacio-
nal (CIN) fundamentado 
en el Acuerdo Plenario 
1140/2021, en cumpli-
miento de lo que pres-
cribe la Ley de Educación 
Superior.

“Como lo ha manifes-
tado en varias oportu-
nidades Sergio Massa, 
en el actual contexto de 
la sociedad del conoci-
miento y la globaliza-
ción, la educación debe 
ser una política de esta-
do”, cerró Aparicio.
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“La creación de la Universidad del Delta es para nuestra región un hecho 
histórico porque fueron años de estudio e investigación en terreno”, dijo 
al respecto la diputada nacional Alicia Aparicio, coautora del proyecto que 
presentó junto al actual ministro de Economía, Sergio Massa.

Diputados dio media 
sanción a la creación de 
la Universidad del Delta

“El nuevo servicio 
de atención virtual 
para consultas clínicas 
aportará agilidad en la 
atención médica del ni-
vel primario. Sirve para 
evacuar consultas de los 
vecinos, pero no es para 
emergencias”, explicó 
el intendente Gustavo 
Posse, luego de realizar 
una videollamada con 
un especialista.

Y agregó que el nue-
vo sistema se puso en 
práctica el mes pasado 
a modo de prueba y 
arrojó excelentes resul-
tados. Para acceder es 
necesario tener la Tar-
jeta Ciudadana activa.

“Un Estado moder-
no es el que apuesta a 
la innovación y trabaja 
para establecer nuevas 
maneras de conectar-
se con sus vecinos, sin 
descuidar las formas 

tradicionales como la 
atención presencial y 
la relación cara a cara”, 
completó Posse.

Cómo funciona
La aplicación es ágil 

y simple. Para iniciar la 
conversación hay que 
agendar el número de 
ISI que es 11-2312-3300, 
buscarlo en WhatsApp 
y simplemente escribir 
“Hola”.

En el menú elegir la 
opción Salud y luego 
Atención primaria por 
videoconsulta. Se piden 
una serie de datos per-
sonales y validar el mail. 
El bot ISI hará unas pre-
guntas para descartar 
que no se trate de una 
urgencia. Una vez des-
cartada la emergencia, 
se otorga un link de uso 
único con una validez 
de 30 minutos.

San Isidro lanzó un sistema 
de consultas médicas por 
videollamadas
El Municipio de San Isidro presentó un sistema para 
acceder fácilmente a consultas médicas por medio de 
videollamadas a través de la aplicación ISI BOT. Hay que 
mandar un mensaje por WhatsApp al 11-2312-3300, de 
lunes a viernes de  8 a 18 hs.



El presidente subra-
yó la importancia de 

“La obra pública para 
poner en marcha la 

economía, porque es-
tas obras no las hace 
el capital privado, solo 
las hace el Estado que 
piensa en las necesi-
dades de las y los veci-
nos”, en la misma línea, 
el Intendente Ishii des-
tacó el beneficio que 
dicho túnel representa 
para los vecinos pace-
ños y la importancia de 
estas obras para que el 
distrito continúe cre-
ciendo.

En dicho acto inau-
gural estuvieron pre-
sentes: El ministro de 
Obras Públicas, Gabriel 
Katopodis, y la ministra 
de Desarrollo Social, 
Victoria Tolosa Paz.

La calle Pueyrredón 
atraviesa casi la totali-
dad de José C. Paz, por 
lo que el paso bajo ni-
vel permitirá mejorar la 
fluidez del tránsito y la 
conectividad entre am-
bos lados de las vías del 
tren San Martín, ade-
más de brindar mayor 
seguridad para conduc-
tores y peatones.

Tel. (011) 4731-0425

Av. Italia 1579  Tigre

ziteresabar@gmail.com

Ishii y Alberto Fernández 
inauguraron el paso bajo 
nivel de Pueyrredón  
El túnel  mejorará la conectividad de la zona, los tiempos de 
circulación y la seguridad urbana.
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Julio Zamora inauguró el Microestadio 
Municipal Ciudad de Benavídez

Ante una multitud de 
vecinos y vecinas, el in-
tendente de Tigre, Julio 
Zamora, acompañado 
por el Ministro de Obras 
Públicas de la Nación, Ga-
briel Katopodis, inauguró 
el Microestadio Ciudad de 
Benavídez, ubicado en el 
Polideportivo Miguel de 
Güemes. Se trata del se-
gundo espacio deportivo 
en su categoría construido 
íntegramente con fondos 
del Gobierno local, que 
cuenta con una superficie 
total de 1.600 m2, capaci-
dad para 1.000 espectado-
res, vestuarios, tribunas, 
baños y zonas administra-
tivas.

“Esperamos que este 
sea un lugar de encuen-
tro en materia deporti-
va para jóvenes, niños y 
adultos. Hay que brindar 
estos espacios en todas 
las localidades de Tigre. 
En caso de que los vecinos 
y vecinas nos respalden, 
vamos a seguir trabajan-
do por la comunidad con 
el hospital público de 
alta complejidad que nos 
comprometimos, con más 
microestadios como estos, 
más teatros, más labor so-
cial, entre otras obras que 
son importantes”, afirmó 

el jefe comunal y agregó: 
“Un Estado eficiente es 
necesario para que nues-
tra comunidad se desarro-
lle porque cuando se está 
presente los problemas 
de los vecinos tienen una 
mejor solución, cuando se 
está ausente viene la ex-
clusión”.

Previo al inicio del acto 
oficial, acróbatas realiza-
ron un espectáculo para 
los presentes y la banda 
local Ensalada de Covers 
brindó un show musical. 
Los vecinos y vecinas dis-
frutaron de una muestra 
de gimnasia artística y 
coreografías a cargo de 
alumnos y alumnas de to-
das las edades que asisten 
a los polideportivos Zaba-
la, Errecart y Martín Mi-
guel de Güemes.

El ministro Katopodis 
expresó: “Es increíble esta 
infraestructura deportiva. 
Tigre es una marca que ha 
empezado en la época de 
Sergio y que ahora con-
tinúa con el intendente 
Julio Zamora con los poli-
deportivos como espacios 
sociales para la juventud y 
la comunidad en general. 
Acá lo que se hizo es rea-
firmar el trabajo que viene 
perdurando en el tiempo, 

este es un establecimien-
to de los mejores que se 
puede tener. Los que no 
vivimos en este distrito 
siempre hemos tenido el 
modelo en la cabeza para 
construir equipamiento 
y que cada barrio pueda 
tener su mejor polide-
portivo, su mejor centro 
de salud y me parece que 
Zamora está cumpliendo y 
reafirmando ese compro-
miso. Esto es del Estado, 
es público, gratuito y para 
toda la sociedad”.

En el acto central se 
proyectó un video institu-
cional sobre las obras más 
significativas efectuadas 
por el Municipio en áreas 
como Salud, Servicios Pú-
blicos, Educación, Segu-
ridad y Deporte, como 
también los proyectos a 
futuro. Posteriormente, 
se llevó adelante el tradi-
cional corte de cinta para 
inaugurar oficialmente el 
microestadio.

La concejala Gisela Za-
mora estuvo presente y 
destacó: “Este es un mo-
mento muy importante 
para Tigre porque pre-
sentamos el segundo mi-
croestadio junto a la co-
munidad y de la mano del 
intendente Julio Zamora. 
Esto le da un salto de ca-
lidad muy grande a todo 
el deporte local, el que se 
vive a través de los poli-
deportivos y los clubes de 
barrio que hacen una ta-
rea ardua en el día a día. 
Años atrás, en este espa-
cio cuando era una niña 
no había nada, todo era 
un baldío. Ahora existe 
este establecimiento con 
una infraestructura muy 
linda. Me emociona lo que 
estamos viviendo porque 
hay veces que vemos estos 
sueños muy lejanos, pero 
hoy lo estamos concretan-
do y estoy muy feliz”.

 “Esperamos que este sea un lugar de encuentro en materia deportiva para 
jóvenes, niños y adultos”, afirmó el intendente de Tigre en el evento, donde 
estuvo presente el ministro nacional de Obras Públicas, Gabriel Katopodis. 
Se trata del segundo espacio deportivo en su categoría construido por el 
Municipio, que cuenta con una superficie total de 1.600 m2, capacidad para 
1.000 espectadores, vestuarios, tribunas, baños y zonas administrativas.

TIGREJOSE C. PAZ



Massa, Nardini y Correa, 
inauguraron el Viaducto 
‘Papa Francisco’ 

El ministro de Economía 
de la Nación y candidato a 
presidente, Sergio Massa; 
junto al ministro de Trans-
porte de la Nación, Diego 
Giuliano; al ministro de 
Infraestructura y Servicios 
Públicos de la provincia 
de Buenos Aires, Leonar-
do (Leo) Nardini; y a la in-
tendenta interina de Mal-
vinas Argentinas, Noelia 

(Noe) Correa; realizaron 
la inauguración oficial del 
viaducto ‘Papa Francisco’, 
que une el centro cívico 
de Malvinas Argentinas 
con la ciudad de Los Pol-
vorines.

Leo Nardini, dijo: “In-
auguramos una obra más 
que importante, que no 
solamente nos conecta, 
sino que también es par-

te de la seguridad vial. Es 
histórico, porque es esa 
obra pública que genera 
empleo, pero que además 
acerca, que conecta, que 
nos une como argentinos. 
El túnel simboliza eso”.

Sergio Massa, por su 
parte, expresó ante a los 
presentes: “Leo, Noe y 
Luis Vivona, me permi-
tieron hoy compartir con 
los vecinos de Malvinas lo 
que sentimos, lo que an-
helamos y lo que somos”. 
“Esta nueva obra repre-
senta la unión de los ar-
gentinos, en un momento 
en el que nos quieren di-
vidir, nosotros mostramos 
que tenemos vocación de 
unir. Es ahorro de tiempo, 
de dinero, los vecinos de 
Malvinas ya no esperarán 
más que suba la barre-
ra del tren para cruzar”, 
agregó.

El viaducto cuenta con 
una direccionalidad de 
doble mano, con dos ca-
rriles de 3.6 metros de 
ancho, veredas de se-
guridad de 0.5 metros 
a ambos lados del muro 
lateral, con tramos de 
rampas a cielo abierto, 
puentes ferroviarios y 
puentes viales. Martín 
Ron y su equipo el ‘Squa-
drón’, estuvieron a cargo 
de la pintura muralista 
con temática del Mar Ar-
gentino, evocando a las 

Islas Malvinas.
Diego Giuliano, pun-

tualizó en que “estas 
obras son posibles por-
que hay alguien que 
empuja”, luego explicó: 
“Estas cosas se hacen en 
un país donde hay obra 
pública. Queremos decir-
les a todos los habitantes 
que van a disfrutar de 
esta obra, que realmente 
la aprovechen, y agrade-
cerles a los trabajadores y 
a todos los que han pues-
to su esfuerzo para que 

esto se concrete”.
La obra incluyó la pa-

vimentación de las calles 
Suipacha; Suiza; Savio; 
Remedios de Escalada; 
Piedras y la nueva calle 
Gustavo ‘Cuchi’ Leguiza-
món. Un total de 18.180 
mts2 de rodamiento de 
hormigón. También se 
recuperó el espacio pú-
blico de las cercanías al 
viaducto, como parte de 
un convenio con la Admi-
nistración de Infraestruc-
turas Ferroviarias (ADIF).

Está ubicado en la calle Gustavo ‘Cuchi’ Leguizamón, en cercanía a la 
estación de Los Polvorines del ferrocarril Belgrano Norte. Esta obra 
transformó el espacio público de Malvinas Argentinas, con mejores accesos, 
apertura de nuevas calles, iluminación y más conectividad.
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El 8 de septiembre se 
recuerda la diáspora 
vasca y el Municipio de 
José C. Paz fundado por 
un hijo de esa pródiga 
tierra, José Vicente Al-
tube; en él rinde tributo 
y honra a todos los des-
cendientes de aquellos 
vascos que llegaron a 
estás tierras.

El 15 de julio del año 
2000 el intendente de 
José C. Paz Mario Alber-
to Ishii firmó un herma-
namiento con la ciudad 

de Oñate en la provincia 
de Guipuskoa afianzan-
do lazos de cooperación 
y trabajo conjunto.

Se conoce como diás-
pora vasca a la disper-
sión de los vascos que, 
por uno u otro motivo, 
dejaron su tierra para 
emigrar a otros lugares. 
Muchos de ellos sienten 
un apego especial a su 
tierra y a la comunidad 
a la que pertenecen, 
manteniendo vínculos 
con la región de origen 

y definiéndose como 
vascos.

La mayor población 

de origen vasco fuera 
de Europa se encuentra 
en América Latina.

La Diáspora Vasca y José C. Paz
Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar

MALVINAS ARGENTINAS



San Fernando cuenta 
con una nueva plaza pen-
sada para disfrutar en fa-
milia y con los animales de 
compañía, como parte de 
un fuerte mensaje de con-
cientización respecto de la 
tenencia responsable. El 
Intendente Juan Andreo-
tti acompañado de fun-
cionarios cortó su cinta y 
destacó que el sitio se lla-
ma “Bruno”, en homenaje 
a un perro sanfernandino 
considerado un héroe.

El Jefe Comunal desta-
có: “Es un perro de ras-
treo que trabajó muchos 
años en operaciones, 283 
casos, ayudando a muchas 
familias. Es un vecino que 
ha dado mucho, entonces 
hoy, a punto de terminar 
su tarea, no había mejor 
manera de reconocerlo 
con su nombre en esta 
plaza al lado del Centro 
de Atención Animal, que 
cuenta con un canil. Agra-
decemos a Bruno y a su fa-
milia por todo lo que han 
hecho; es un lindo gesto 
de nuestra ciudad”.

A su vez, la Secretaria 
de Desarrollo Social, Edu-
cación y Medio Ambiente, 

Eva Andreotti, explicó: 
“Es una plaza para venir a 
pasear con nuestras mas-
cotas y poder concienti-
zar. Está preparada para 
que nuestros perros se 
diviertan y también tiene 
un sector de juegos muy 
lindos y modernos para 
chicos. Es seguir concien-
tizando en el buen cuida-
do de nuestros animales 
de compañía, de tenerlos 
bien, y San Fernando va 
por un camino de un mu-
nicipio verde donde nos 

respetemos entre todos 
para vivir en armonía”.

Por su parte, la adiestra-
dora de Bruno, Raquel Pe-
ralta, agregó: “Hoy pasa 
a la inmortalidad gracias 
a nuestro Intendente 
Juan Andreotti. Cumplió 
11 años y anunciamos su 
retiro; es algo muy grato 
que pueda hacerlo siendo 
el primer perro en todo el 
país que tiene una plaza 
con su nombre como reco-
nocimiento. Estamos muy 
contentos porque salvó 

muchas vidas, devolvió a 
personas secuestradas o 
extraviadas a su familia”.

“Es muy emocionante 
que el Intendente haga 
un reconocimiento así en 
un día muy especial para 
Bruno también, así que 
muchísimas gracias por 
esto a todas las autorida-
des y vecinos. El perro es 
famoso porque en los ca-
sos de desapariciones era 
nombrado y realizó 283 
operativos”, finalizó Ra-
quel.

Juan Andreotti inauguró la nueva plaza 
“Bruno”, en homenaje a un perro héroe
El Intendente de San Fernando presentó la primera plaza del país que reconoce a un perro, en 
este caso uno que fue parte de la brigada canina de rastreo específico y que trabajó en más de 
280 casos. El espacio verde de Lugones y Santa Rosa cuenta con un canil y juegos infantiles, y se 
encuentra junto al Centro de Atención Animal municipal.
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SAN FERNANDO

Zamora supervisó 
la construcción del 
nuevo edificio de la ES 
N° 47 de Benavídez
El intendente de Tigre recorrió el espacio de 
2.000 m2 que permitirá 720 vacantes para 
alumnos y alumnas y dispondrá de 12 aulas, SUM, 
salón de informática, biblioteca y dependencias 
administrativas. Las labores que desarrolla 
el Municipio se encuentran en la etapa de 
hormigonado, revoque y fabricación de vigas.

En Benavídez, el in-
tendente de Tigre, 
Julio Zamora, monito-
reó las labores para la 
construcción del nuevo 
edificio que lleva ade-
lante el Municipio en la 
Escuela Secundaria N° 
47. La obra, de un total 
de 2.000 m2, permitirá 
una matrícula de 720 
alumnos y alumnas.

“Queremos lograr 
que los alumnos de la 
escuela N° 47, que es-
tán recibiendo su ins-
trucción en la escuela 
N° 41 compartiendo el 
edificio con la primaria, 
puedan tener su lugar 
propio. El espacio va a 
tener 12 aulas, biblio-
teca, SUM, comedor, 
dependencias para au-
xiliares docentes, pre-
ceptores y el centro de 
estudiantes, para que 
todos tengan su lugar. 
En ese marco segui-
mos avanzando desde 
el Municipio con esta 
propuesta de infraes-

tructura educativa para 
llegar a cada uno de los 
rincones de Tigre”, se-
ñaló el jefe comunal.

Además, Zamora des-
tacó las obras públicas 
que realiza el Gobier-
no local en materia de 
educación: “Estamos 
trabajando en dos 
nuevos establecimien-
tos, esta y la Escuela 
Primaria N° 23 en Don 
Torcuato. También am-
pliaciones, como en 
la Escuela Secundaria 
N° 48 de Benavídez, 
en donde el aumen-
to de la matrícula va 
requiriendo que nos 
adaptemos en materia 
de infraestructura a 
los nuevos estudiantes 
que tenemos que re-
ceptar”.

Actualmente la obra 
se encuentra en la eta-
pa de hormigonado, 
revoque y fabricación 
de vigas. Ya finalizó el 
periodo de excavación 
y encofrado.

TIGRE
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Comenzó la construcción 
del Teatro Municipal 
Leonardo Nardini y Noelia Correa visitaron la obra. Está dentro del 
Predio Municipal. La primera etapa del trabajo se solventará con fondos 
municipales y luego contará con la ayuda del Ministerio de Infraestructura 
y Servicios Públicos de la Provincia.

MALVINAS ARGENTINAS

La intendenta interina 
de Malvinas Argentinas, 
Noelia (Noe) Correa, y el 
ministro de Infraestructu-
ra y Servicios Públicos de 
la Provincia de Buenos Ai-
res, Leonardo (Leo) Nar-
dini, visitaron la primera 
etapa de construcción del 
que será el futuro Teatro 
Municipal de la comuna.

El mismo está dentro 
del Predio Municipal. 
Tendrá una capacidad de 
sala de 500 espectadores.

Nardini dijo: “Es el 
inicio de una obra muy 
importante. Ya están los 
cimientos del futuro tea-
tro municipal para seguir 
fortaleciendo la cultura, 
el esparcimiento público, 
y que las familias de Mal-
vinas Argentinas disfru-

ten cerca de sus casas de 
espectáculos culturales 
de calidad”.

El lugar tendrá depó-
sito, camarines y baños. 
En esta primera etapa se 
construirán los elementos 
estructurales del edificio.

“Esta es la primera eta-
pa, con una inversión de 
560 millones de pesos 
que hace el Municipio 
de Malvinas Argenti-
nas. Luego, el Ministerio 
de Infraestructura de la 
Provincia avanzará con 
las próximas etapas. Un 
trabajo en conjunto para 
seguir creciendo en lo 
que es obra pública pero 
que tenga que ver con lo 
deportivo, lo cultural, lo 
educativo, y mejorar la 
calidad de vida de la gen-

te”, aseguró el ministro.
Esta obra se comple-

menta con las ejecutadas 
actualmente en el Predio 
Municipal: el Parque de 
la Juventud y la Familia y 
el Nuevo Polo Gastronó-
mico.

“El predio se está trans-
formando de manera 
integral con diferentes 
programas que venimos 
trabajando. El de Parques 
Argentinos, con el Par-
que La Laguna y sus sen-
deros, iluminación, equi-
pamiento urbano, baños; 
el corredor gastronómi-
co; las calles peatonales y 
semipeatonales, cuidan-
do la arboleda y el verde, 
sumado al nuevo teatro 
municipal”, finalizó Leo 
Nardini.

Vicente López renueva 17 
plazas a lo largo del partido

Los trabajos consisten 
en la ampliación y reno-
vación de los sectores de 
juegos para bebés y ni-
ños, con pisos antigolpes y 
nuevo enrejado. También 
se construirán canchas de 
fútbol y básquet, amplian-
do los lugares de esparci-
miento.

La incorporación de 
nuevos sectores con me-
sas y bancos de descanso, 
bebederos,  cestos, par-
quización integral y cani-
les, buscan brindar a los 
vecinos un mayor confort 
y cuidado de los espacios 
verdes.

Estas obras forman par-
te del plan de renovación 
de 17 plazas a lo largo de 
todo el partido que está 
impulsando el municipio 
de Vicente López. Recien-
temente, se finalizaron las 

obras en las plazas de las 
Américas, La Paz y Alma-
fuerte.

Además, ya se finali-
zaron los trabajos en Al-
mafuerte, Güemes, Com-
batientes de Malvinas, 
Plazoleta San Lorenzo, 
Plaza de los Inmigrantes, 
José Ingenieros, El Ombú, 
Alem y Plazoleta Salvador 
Mazza. El municipio tam-
bién se encuentra avan-
zando con las obras en los 
espacios restantes.

Con estos trabajos, el 
municipio busca continuar 
brindándoles a los vecinos 
espacios verdes y al aire 
libre más lindos, limpios, 
seguros y accesibles para 
que todos puedan disfru-
tarlos. Además de los es-
pacios para recreación de-
portiva o esparcimiento, 
en estas plazas también 
es posible encontrar gran 
cantidad de talleres, cla-
ses y actividades gratuitas 
para todas las edades.

La Municipalidad de Vicente López está llevando adelante un plan de 
renovación del espacio público en todos los barrios de la localidad. Esto 
incluye una gran cantidad de plazas a las que concurren los vecinos para 
recrearse y disfrutar del aire libre.
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(*) Julio Zamora recorrió la planta productiva de la empresa de calzado infantil Grupo Addnice
En el centro del distri-

to, el intendente de Ti-
gre, Julio Zamora, visitó 
la planta productiva del 
Grupo Addnice S.A, em-

presa dedicada a la fabri-
cación de calzado infantil. 
Durante su visita, el jefe 
comunal dialogó con las 
autoridades de la firma 

y destacaron el trabajo 
conjunto entre el sector 
privado y el municipio. 
“Una empresa con mucho 
aporte de mano de obra 

local en su proceso pro-
ductivo. La verdad es que 
estamos muy contentos de 
que nos hayan abierto las 
puertas, poder recorrer, 

poder tomar contacto con 
la realidad que significa 
una fábrica, sus compo-
nentes y todas las cuestio-
nes que hacen que conoz-

camos de primera mano la 
empresa, la situación de 
los trabajadores y cómo 
están en el lugar”, expresó 
el jefe comunal.

(*) Zamora inauguró la 
puesta en valor de la Plaza 
Louis Braille

En un acto junto a veci-
nos y vecinas, el intenden-
te de Tigre, Julio Zamora, 
acompañado de la conce-
jala Gisela Zamora, pre-
sentó la puesta en valor de 
la Plaza Louis Braille -ubi-
cada sobre 9 de Julio, es-
quina Jujuy, en Dique Lu-
ján-. La misma cuenta con 
mobiliario urbano, juegos 
infantiles, iluminación LED 
y sectores aeróbicos.

“Siento mucha alegría 
de haber estado en esta 
linda localidad como lo es 
Dique Luján compartien-
do con los vecinos la rein-
auguración de esta plaza, 
que desde el año 2005 no 
tenía una intervención. 
Ver el rostro de los niños, 
niñas y las familias en ge-
neral nos da aliento”, ma-
nifestó el jefe comunal.

(*) En San Fernando, se 
inauguró a Plaza 'Bruno'

Hasta el momento, se 
renovaron plazas y sendas 
aeróbicas en las localida-
des de El Talar, General 
Pacheco, Benavídez, Don 
Torcuato, Rincón de Mil-
berg, Tigre centro, Dique 
Luján, Villa La Ñata, Ri-
cardo Rojas y Troncos del 
Talar.

San Fernando cuenta 
con una nueva plaza pen-
sada para disfrutar en fa-
milia y con los animales 
de compañía, como parte 
de un fuerte mensaje de 
concientización respecto 
de la tenencia responsa-
ble. El Intendente Juan 
Andreotti acompañado de 
funcionarios cortó su cinta 
y destacó que el sitio se lla-
ma “Bruno”, en homenaje 
a un perro sanfernandino 
considerado un héroe.

El Jefe Comunal desta-
có: “Es un perro de ras-
treo que trabajó muchos 
años en operaciones, 283 
casos, ayudando a muchas 
familias. Es un vecino que 
ha dado mucho, entonces 
hoy, a punto de terminar 
su tarea, no había mejor 
manera de reconocerlo 
con su nombre en esta pla-
za al lado del Centro de 
Atención Animal”.

Por su parte, la adies-
tradora de Bruno, Raquel 
Peralta, agregó: “Hoy 
pasa a la inmortalidad gra-
cias a nuestro Intendente 
Juan Andreotti. Cumplió 
11 años y anunciamos su 
retiro; es algo muy grato 
que pueda hacerlo siendo 
el primer perro en todo el 
país que tiene una plaza 
con su nombrea”.
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VICENTE LOPEZ

San Isidro suma patrulleros para 
reforzar las recorridas en los barrios
El intendente de San Isidro, Gustavo Posse, presentó una flota de 16 móviles que se destinarán 
a la Policía de la Provincia de Buenos Aires para reforzar la vigilancia en todo el distrito.

Están totalmente equi-
pados, blindados y tienen 
cámaras individuales.

“Seguimos sumando 
recursos, equipamiento y 
patrulleros con el objeti-
vo de continuar profundi-
zando en la prevención en 
materia de seguridad. Esta 
nueva dotación de vehícu-
los aumenta la presencia, 
amplía la cobertura y op-
timiza el servicio”, sostuvo 
Posse.

Y agregó: “Nosotros, 
como municipio, hacemos 
un gran esfuerzo y somos 
conscientes de que a la in-
seguridad debemos com-
batirla sin dilaciones y sin 
escatimar recursos huma-
nos y materiales. Estamos 

comprometidos, día a día, 
en el cuidado de los veci-
nos y visitantes”.

Los nuevos móviles 
fueron comprados por el 
municipio a través del pro-
grama de Fondo de Forta-
lecimiento de la Nación, y 
se entregaron en comoda-

to al Ministerio de Seguri-
dad bonaerense.

Son unas ocho camione-
tas Toyota Hilux y ocho au-
tomóviles Toyota Etios que 
están totalmente equipa-
dos con blindaje, ploteo, 
radio, cámaras especiales, 
mampara y balizas.

Nardini inauguró obras hidráulicas y 
de pavimento en Malvinas Argentinas
Las intervenciones se llevaron a cabo en la localidad de Tierras Altas, en un 
trabajo articulado entre el gobierno provincial y el municipio.

El Ministro de Infraes-
tructura y Servicios Pú-
blicos Leonardo Nardini, 
inauguró obras de pavi-
mento e hidráulicas en 
la localidad de Tierras 
Altas, que pertenece al 
municipio de Malvinas 
Argentinas.

Las intervenciones se 
llevaron a cabo en la 
calle Cuzco, entre Cura 
Brochero y José Hernán-
dez, comprendiendo am-
bos frentes del arroyo 
Cuzco, con el objetivo de 
optimizar la circulación 
vehicular el escurrimien-
to del agua durante los 
días de lluvia y benefi-
ciando directamente a 

10.000 vecinos y vecinas 
de la zona.

De esta manera, tam-
bién se dinamizará la 
interconexión de la loca-
lidad, potenciando el ac-
ceso a los equipos comu-
nitarios y completando 
el trazado de pavimen-
tado, que se realizó en 
una primera etapa, de 
esta calle fundamental 
que conecta dos arterias 
principales.

En ese sentido, Nardi-
ni expresó: “Este es un 
lugar que parecía olvi-
dado, pero lo fuimos de-
sarrollando por etapas 
para seguir dignificando 
la vida de vecinos y ve-

cinas que pensaban que 
nunca les iba llegar el 
avance”. Esta inversión 
del gobierno provincial, 
es parte de las premisas 
de nuestro gobernador 
Axel Kicillof, viene de-
sarrollando a lo largo y 
a lo ancho del territorio 
bonaerense.

Además, el Ministro 
agregó que “el proyecto 
de canalización del Arro-
yo está avanzado, lo que 
brindará una solución a 
un problema histórico 
de la región y mejorará 
sensiblemente la calidad 
de vida en los barrios 
Iparraguirre, Estudiantes 
y Pech”.

Equipamiento de última tecnología 
para Defensa Civil
Para responder cada vez de forma más rápida, segura y efectiva a las 
emergencias o situaciones de riesgo de los vecinos, el municipio de Vicente 
López incorporó una nueva flota de vehículos para el equipo de Defensa Civil.

Al respecto, Maxi Bravo, 
director de Defensa Civil, 
detalló sobre estas nuevas 
incorporaciones que: “Está 
equipado con cámaras 
360, tiene un dispositivo 
de geoposicionamiento, 
así como también equipo 
de comunicación que es 
portátil y estático dentro 
del vehículo. El hidroeleva-
dor se utiliza para trabajos 
en altura, tiene movimien-
to 360 y una barquilla que 
resiste 175 kilos”.

“Esto lo que nos permite 
es dar una respuesta inme-
diata en el caso de todo lo 
que son eventos en la vía 
pública y que constituye 
un peligro. En el mes de 
agosto cerramos con 700 
intervenciones, lo cual 
esto hace que podamos 
acelerar los procesos en el 

caso de acudir a un evento 
en la vía pública”, destacó 
Bravo.

La flota que se suma al 
equipo de Defensa Civil 
cuenta con equipadas ca-
mionetas, detectores de 
gas y tensión, y elemen-
tos de primeros auxilios. 
También un camión hi-
droelevador con mejor 
tecnología para trabajar 
en altura. Además, todas 
las unidades de la flota de 
Defensa Civil ya cuentan 
con cámaras, geolocaliza-
ción y equipo de comuni-
cación.

El equipo de Defensa Ci-
vil tiene un rol fundamen-
tal a la hora de ayudar a 
los vecinos. Está prepara-
do para realizar tareas de 
prevención y brindar una 
respuesta integral ante 

cualquier situación de 
emergencia.

Solo en agosto se dio 
respuesta a más de 700 
emergencias, como incen-
dios, peligros de derrum-
be, escapes de gas, cables 
sueltos y árboles caídos.

21 de septiembre: Día de la Primavera


